

Para niños de entre 5 y 14 años

¡Apúntate ya a la 'Escuela de Verano'!

Si tienes entre 5 y 14 años y muchas ganas de aprender y divertirse a la vez, el AIS te propone una alternativa perfecta: la 'Escuela de Verano'. Talleres sobre medioambiente y reciclaje, expresión corporal y artística, actividades deportivas, etc, son sólo algunos ejemplos de lo que te espera.

ESTHER ORTIZ

Llegan las vacaciones de verano y con ellas llega, de nuevo, ¡la escuela!. Pero no una escuela cualquiera sino la 'Escuela de Verano', una alternativa de ocio, propuesta por el Área de Intervención Social del Ayuntamiento de Cuenca (AIS) para que las mañanas estivales de los más pequeños se llenen de alegría y color.

Bajo la premisa 'aprender jugando' la 'Escuela de Verano' propone, por tercer año consecutivo, a los niños de entre 5 y 14 años que viven en nuestra ciudad otra manera de pasar el verano. Así pues desde el 30 de junio y hasta el próximo 25 de julio, éstos podrán participar en diferentes talleres educativos en los que el medioambiente y el reciclaje, la expresión artística, la expresión corporal y las actividades de carácter deportivo (acuáticas, atletismo, fútbol sala, etc...) serán los protagonistas.

La mayoría de los talleres se impartirán, tal y como afirmaba Isabel Cano, técnico del AIS y una de las coordinadoras del proyecto, en el Colegio Público de la 'Fuente del Oro'. «Hemos elegido el colegio como espacio físico porque, normalmente, los niños lo identifican como un lugar al que se va a aprender pero no tanto como un lugar de ocio y nos parecía una buena idea impulsar en ellos esa nueva visión del colegio, de la escuela, como un lugar en el que también se puede disfrutar del tiempo libre a través del juego». «El resto de las actividades -matizaba la técnica- se desarrollarán en el Polideportivo de ese barrio y, también en el Centro Social y la piscina de Tiradores».

Este año además, la 'Escuela de Verano' nos propone como novedad la realización de actividades de senderismo un día a la semana, concretamente el viernes, para dar la bienvenida al fin de semana duran-



El concejal de Intervención Social en funciones, Javier Priego y la Directora del AIS, Begoña del Pozo, fueron los encargados de presentar la tercera edición de la 'Escuela de Verano' y de entregar los premios a los ganadores del concurso del cartel anunciador.



te el cual se cerrará la Escuela para abrir, de nuevo, sus puertas el lunes.

Una buena idea

'La Escuela de Verano' que nos propone el AIS es, sin duda, una buena idea. Y, lo es, en tres sentidos diferentes, tal y como matizaba la propia Isabel Cano. En primer lugar, explicaba la técnica, porque «viene a paliar la escasa oferta lúdica que existe en la época estival para los niños de esas edades» y también porque continúa la labor que durante el curso escolar el Área de In-

tervención Social del Ayuntamiento de Cuenca desarrolla con este colectivo a través de otros proyectos como el denominado 'Centros de Compensación Social a través del Juego'.

En segundo lugar, porque con esa misma intención de continuar programas, integra al colectivo de discapacitados físicos y psíquicos que participan en el proyecto 'Integración del Discapacitado a través del Deporte', en el mismo grupo de escolares que asisten a la Escuela de Verano cumpliendo de este modo,